

## Medienmitteilung

6. September 2018

### Neuer Leitender Arzt für Hämatologie am Kantonsspital Schaffhausen

Konstantinos Loukidis wird neuer Leitender Arzt für Hämatologie in der Klinik für Innere Medizin am Kantonsspital Schaffhausen. Die Wahl erfolgte durch den Spitalrat. Herr Loukidis tritt seine Stelle am 1. Januar 2019 an.

Der bisherige Konsiliararzt für Hämatologie des Kantonsspitals Schaffhausen, Dr. med. Hans-Peter Schäfer, ist in den wohlverdienten Ruhestand getreten und hat seine Praxis geschlossen. Um unseren Patientinnen und Patienten mit einer hämatologischen Erkrankung weiterhin eine kompetente Betreuung in der Region Schaffhausen bieten zu können, binden die Spitäler Schaffhausen die Hämatologie in die hauseigene Onkologie am Kantonsspital Schaffhausen ein.

Bis zum Stellenantritt von Herrn Loukidis übernimmt die Onkologie des Kantonsspitals Schaffhausen in Zusammenarbeit mit der Hämatologie des Kantonsspitals Winterthur die Betreuung der ambulanten und stationären Patientinnen und Patienten.

Konstantinos Loukidis ist in Griechenland aufgewachsen und studierte Medizin in Thessaloniki. Er verfügt über den in der Schweiz anerkannten Facharztstitel für Hämatologie und war in verschiedenen Kliniken in Griechenland, Deutschland und seit 2015 in der Schweiz tätig. Zurzeit arbeitet er als Leitender Arzt für Hämatologie am Kantonsspital Baselland am Standort Bruderholz.

Neben seiner hohen fachlichen Qualifikation verfügt er über fundierte Berufserfahrung in den Bereichen Hämatologie und Onkologie.

Wir gratulieren Herrn Loukidis zur Wahl und wünschen ihm bereits heute viel Freude und Genugtuung bei seiner Arbeit am Kantonsspital Schaffhausen.

Freundliche Grüsse

Daniel Lüscher  
Spitaldirektor

Dr. med. Markus Eberhard  
Medizinischer Direktor